

ABSTRAK

Komitmen Guru dalam Melaksanakan Tugas di Sekolah Menengah Kejuruan Swasta Bisnis Manajemen Kecamatan Padang Timur

Oleh: Lusi Rahmadani

Penelitian ini dilatarbelakangi dari hasil pengamatan dan wawancara penulis di Sekolah Menengah Kejuruan Swasta Bisnis Manajemen Kecamatan Padang Timur yang menunjukkan bahwa masih ada sebagian guru yang kurang memiliki komitmen dalam melaksanakan tugas. Penelitian ini bertujuan untuk memperoleh informasi mengenai komitmen guru yang dilihat dari: (1) keterlibatan guru dalam melaksanakan tugas, (2) loyalitas gurudalam melaksanakan tugas, dan (3) kepedulian guru dalam melaksanakan tugas di Sekolah Menengah Kejuruan Swasta Bisnis Manajemen Kecamatan Padang Timur.

Jenis penelitian ini adalah penelitian deskriptif. Populasi adalah seluruh guru di Sekolah Menengah Kejuruan Swasta Bisnis Manajemen Kecamatan Padang Timur yang berjumlah 69 orang. Sampel berjumlah 57 orang yang ditentukan dengan menggunakan teknik *simple random sampling*. Alat pengumpul data adalah angket model skala Likert dengan lima alternatif jawaban. Validitas dan reliabilitas angket ditentukan dengan Program SPSS versi 16.0. Hasil validitas diperoleh 42 item yang valid dan 8 item yang tidak valid yaitu butir nomor 3, 12, 19, 31, 33, 38, 46 dan 49. Item angket yang tidak valid dihapuskan dalam penelitian. Sedangkan hasil reliabilitas diperoleh = $0,979 > .$ Pengolahan data dilakukan dengan menggunakan rumus rata-rata.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Komitmen Guru dalam Melaksanakan Tugas di Sekolah Menengah Kejuruan Swasta Bisnis Manajemen Kecamatan Padang Timur dalam: (1) keterlibatan guru dalam melaksanakan tugas berada pada kategori tinggi dengan tingkat capaian 4,33; (2) loyalitas guru dalam melaksanakan tugas berada pada kategori tinggi dengan tingkat capaian 4,30; dan (3) kepedulian guru dalam melaksanakan tugas berada pada kategori tinggi dengan tingkat capaian 4,37. Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa Komitmen Guru dalam melaksanakan tugas di Sekolah Menengah Kejuruan Swasta Bisnis Manajemen Kecamatan Padang Timur berada pada kategori tinggi dengan tingkat capaian 4,33. Berdasarkan hasil penelitian tersebut, dapat dikatakan bahwa guru di Sekolah Menengah Kejuruan Swasta Bisnis Manajemen Kecamatan Padang Timur memiliki komitmen yang tinggi dalam melaksanakan tugas.